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令和４年度志木市宗岡中学校 第３回 学校運営協議会議事録 

兼 令和４年度志木市立宗岡中学校区３校合同学校運営協議会 

 

１  日 時   令和４年１１月１５日（火） １０：００～ 

２  場 所   志木市立宗岡中学校  研修室 

３  出席者 

《宗 岡 中》古田 征也  八木 由子  真田 隆博  抜井 晶子  沖内 義次 

根岸美奈子  岡野 正裕  林 孝安（校長） ※事務局：加藤 健(教頭) 

《宗岡第二小》小林 博和  佐藤 淳  可知 良之（校長） 

《宗岡第四小》柿崎 勲  高柳 政行（校長） 

《志木市教委》島村 直人（教育政策部次長兼学校教育課長） 亀和田恭平（学校教育課主査） 

 《計１６名》 

４  志木市小中一貫教育基本方針について 

(1)  教育委員会(次長兼課長)より説明 

⚫ 新しい制度になるということではない。学校自体が変わるということではない。 

⚫ 今の６・３制の教育→今まで問題になっていなかった新たな課題が浮かび上がった 

➢ 課題への対応には一貫教育が必要 

➢ 9 年間を見ながら、ギャップを少しでも小さくして教育活動を行えるように 

⚫ 志木市は基本方針（大枠）を決めて、学校区ごとの特色を生かす。 

➢ 最終的には子どもたちを地域に返す。 

⚫ 志木市の目指す小中一貫教育とは？ 

➢ 決してだれ一人取り残さない教育の構築 

➢ 教職員の意識改革と意識の向上 

➢ 地域とともにある学校づくりの発展 

➢ 志木市の義務教育全体の質の向上 

⚫ 志木第二中学校区→義務教育学校へ 

⚫ 志木中・宗岡中・宗岡第二中学校区→小中一貫型小・中学校へ 

(2)  質疑応答 

⚫ 情報があっても理解しきれないのが小中一貫。小中で同じ項目をやるのであれば、重複し

ないようにすることもメリットの１つと教わって「なるほどなあ」と思った。しかしなが

ら、宗岡中の方向性が今はまだ見えていない。目指す子供像と一貫教育の４つの柱が相反
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している部分だと思われる。不登校であれば、その子たちへのプログラムをどうするか。 

➢ 今不登校になっている子も勉強が苦手な子も、すべての子を伸ばしてあげたい。小中

一貫に合わせてベーシックサポート事業を始めた。子どもたち全体の底上げを考えて

いる。 

➢ 不登校問題について。原因は中学校だけではない。小学校から原因を引きずっている

子も多い。問題を先送りせず、中学校に入った先をイメージして指導していく。 

➢ 先進校を見ていると「教員の意識が変わった」という声が多い。 

⚫ 総合の学習「親子ふれあい田んぼ（宗二小）」の中でしか、他の小中学校と触れ合う場が

ない。それ以外にも、触れ合える場が作ることができるのか。 

⚫ 志木二中学区で研究を進めてきている学校とは聞いているが、「何がよかったか」が分か

らない。 

➢ 現在資料も作成中 

➢ 中学校の先生が、ワンポイントで小学校授業を行っている。 

➢ 部活動体験、授業規律…１つ１つは小さいが、「中のやり方」「小のやり方」のギャ

ップを小さくできる。 

⚫ 不登校の原因…９年間かけてみられるのは、学校としていいと思われる。学校運営協議会

を合同開催は「地域が入っている」という点でとてもよい。子どもが卒業してしまうと、

熱さのギャップが生まれる。それを解消する場としてよいか。 

⚫ ４項目はかなり前からあったと思われる。そのころから変わっていないのであれば、どう

していくのかを考えていかなければならない。検討委員会があるのなら、よりオープンに

し、一人でも市民の意識が高まっていかなければならないと思う。具体的な話し合いの場

の仕組みづくりを期待したい。 

➢ 「地域からお預かりしたお子さんを地域に帰す」という観点のもとで取組んでいる。 

➢ 今後、地域における説明会も計画している。 

⚫ ４・３・２制とあるが、中学校選択制は残ると思われる。 

➢ ４は「基礎固め」、３は「つなぎ」、２は「上を目指す」 

➢ 学習指導要領に則って教育活動は行われているので、私学の中高一貫校や義務教育学

校のような大きな差異はない。 

⚫ 方針は開示してもいいのか。→HP に乗るので OK 

５  令和７年度宗岡中学校区小中一貫教育に向けて～今ある宝を一貫教育に～ 

(1) 宗岡中校長より説明 

⚫ 令和４年度宗岡中学校区「小中一貫教育推進プラン」 
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⚫ ９年会を見通したカリキュラムの作成 

➢ 現時点で宗二小＆宗四小で算数において同じ年間指導計画 

➢ 来年度は宗四小を起点に国語 

➢ 今後、管理職＆教務主任会議→教科主任会議を通して、全教科の９年間のカリキュラ

ムの作成につなげていく 

⚫ 児童・生徒・教職員の交流 

➢ オンラインで視聴、中学生が小学校へ 等 

➢ 地域学校保健委員会、授業見学 等 

➢ 生徒指導加配による小学校への算数授業補助 

➢ 中学校教員によるゲスト授業 

⚫ 合同研修会 

⚫ 地域家庭連携 

➢ 11/6（日）Ｔボール教室 PreBy 宗岡りんくす 

⚫ 宗岡中学校区小中一貫教育推進計画（仮） ※別紙 

➢ ４・３・２制 通称名「宗岡学園（仮）」 

➢ 今ある取り組みを 

➢ 目指す方向…教育目標、学園像、児童生徒像、教職員像を１つに 

(2) 質疑応答 

⚫ 「小学生が中１ギャップを感じる」という話はあるが、６年生が中学校の授業を中学校の

教室で見る機会を作ってほしいと思う。 

➢ 3/20 に進級テストがある。生徒指導加配の活用を検討していく。 

(3) 宗岡中学校区の教育について（Prezen） 

６  次回の開催日程 

第 4 回 令和５年２月１０日（金）１５：３０～ 於：会議室 学校評価について 

第 5 回 令和 5 年 3 月 9 日（木）１５：３０～ 於：会議室 令和 5 年度学校経営案について 


